

(Bilbao, España, 1970)

Vicesecretario del Consejo de Administración de Iberdrola Energía Sostenible España

Licenciado en Derecho con la especialidad de economía por la Universidad de Deusto.

EXPERIENCIA DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SUS CARGOS

Se incorporó a los servicios jurídicos de Iberdrola Energía, S.A., para el desarrollo internacional del Grupo Iberdrola en 1997. En 2001 pasa a los servicios jurídicos de la Plataforma Sudamérica de Iberdrola. Se incorpora al servicio jurídico de renovables de Iberdrola en 2004 como responsable de los servicios jurídicos del Negocio. En 2012 asume el cargo de director de los servicios jurídicos de Desarrollo Corporativo del Grupo Iberdrola, pasando en 2013 a los servicios jurídicos de Iberdrola Ingeniería y Construcción como responsable de grandes proyectos y litigios. En 2019 vuelve a los servicios jurídicos de renovables como responsable del área internacional.

Ha sido vicesecretario del Consejo de Administración de Iberdrola Ingeniería y Construcción, S.A.U. y secretario de su Comisión de Auditoría y Cumplimiento, así como vicesecretario del Consejo de Administración de Iberdrola Renovables Internacional, S.A.U. y miembro del órgano de administración de otras sociedades del Grupo Iberdrola.

Borja Garay fue elegido Director de los Servicios Jurídicos y Vicesecretario del Consejo de Administración de Iberdrola Energía Sostenible España, S.L. (Sociedad Unipersonal) el 8 de febrero de 2023.

Es miembro del Colegio de Abogados de Bilbao.